

Sponsorenbericht „the-encounter: summer edition two“

16.08.2019 – 18.08.2019



Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir bedanken uns rechtherzlich bei Ihnen für die Unterstützung die Sie uns in diesem Jahr für die encounter: summer edition two entgegengebracht haben. Unsere Veranstaltung wurde gut besucht und konnte durch Verbesserung unserer Werbung bzw. Aktivität neue Teilnehmer im Umkreis von 150km gewinnen.

Die kommende encounter: six findet mit bis zu 82 Teilnehmern vom 28.02.2020 bis zum 01.03.2020 statt. Falls Sie interesse an einem weiteren Sponsoring haben – lassen Sie uns dies gerne wissen.

Hier noch ein paar Worte aus unseren einzelnen Bereichen:

Marco Bardenhorst „Teamleiter: Technik“

Wir haben dieses Mal unsere Internet Leitung mit Hilfe von 2 VPN Verbindungen auf einen Cloudserver stabilisiert.

Die letzten male gab es häufig Probleme mit den Routern vor Ort. Plötzlich brach die Internetverbindung zusammen und es mussten die Geräte neu gestartet werden um das Problem zu lösen. Die Vermutung war, dass es an der hohen Anzahl an Verbindungen liegt, da eine normale Fritzbox und vergleichbare Geräte nicht für so viele Clients ausgelegt sind.

Wir haben uns einen Cloudserver im Internet gemietet und auf diesen einen VPN Server eingerichtet. Zu diesem haben wir mit unserer pfSense zwei Verbindungen hergestellt (eine pro Internetanschluss). Dadurch sehen die Router des Alten Schlachthofs nur eine Verbindung und der Cloudserver, mit deutlich mehr Leistung, leitet alles weiter.

Dieses Konzept wird auf jeden Fall weiter genutzt werden, da wir dieses Mal keine Ausfälle aufgrund von Hardware vor Ort hatten (Vodafone hatte zum Zeitpunkt der LAN in den Abendstunden leider massive Probleme mit ihrem Kabelnetz).

Christian Egbers „Teamleiter: Support“ (Neu)

In diesem Jahr haben wir zum ersten Mal einen zentralen Supportbereich für die Teilnehmern eingerichtet der einen direkten Anlaufpunkt für Fragen rund um die LAN ermöglicht.

Hier wurden alle Anfragen der Teilnehmer an die anderen Bereiche wie Turnier oder Technik weitergeleitet. Zudem wurde der Supportbereich auch als Check In Point genutzt. Dies hatte einen Vorteil da sich der Einlass direkt am Supportbereich befand.

Der Support kam bei den Teilnehmern gut an.

Christopher Paulsen „Teamleiter: Turniere“

Auch nach der Encounter SE 2 haben wir uns vom Turnierteam zusammengesetzt und über die Turniere gesprochen. Zuerst einmal möchte ich sagen, dass die Turniere dieses Jahr sehr gut bei den Teilnehmern angekommen sind. Dies liegt daran, dass wir zum einen die Regeln der einzelnen Turniere überarbeitet haben, damit es nicht mehr zu Komplikationen zwischen den Spielern kommt. Zum anderen haben wir die Wahl, welche Turniere wir anlegen mit den Teilnehmern abgesprochen umso eine gezieltere Turnierplanung zu ermöglichen. Im kommenden Jahr möchten wir vom Turnierteam noch mehr darauf achten, die Wünsche der Teilnehmer in den Blick zu nehmen und so noch näher an den Interessen der Teilnehmer zu sein.